

美九里西小学校だより 第12号



校庭のアンズ

# さくらの学舎



発行日：令和7年3月24日（月）

発行者：校長 川田 貴子

☆美九里西小学校ホームページ「学校日記」では、子どもたちの学習・生活の様子を毎日紹介していますので、ぜひご覧ください。 美九里西小ホームページQRコード→



## 卒業おめでとうございます (3/24 卒業式 校長式辞より)

とうとう、この日が、この時が来てしまいました。とっておめでとう日なのに、今の気持ちは、とってもさみしいです。

卒業生みなさんが、4年生のとき、美九里西小学校に赴任してきました。3月7日の朝、正門の所で立っていると、当時4年生だったみなさんが、初対面の私に、大きな声で「おはようございます！」とあいさつしてくれました。無邪気で明るいみなさんに毎日元気をもらいました。

5年生になって運動会を機に、すっかり高学年の顔に変わりました。6年生を支え、下級生をサポートする姿に頼もしさを感じました。

そして、6年生になって、忘れもしない6月26日。「校長先生、お願いがあります！」と6年生教室に呼ばれました。教頭先生、教務主任の笹澤先生と一緒に教室に行ってみると、「卒業式で、もう1曲歌を歌わせてください。創立150周年の記念すべき卒業式で、昨年度、小中音楽発表会のみかぼみらい館のステージで歌った思い出の曲『ゆうき』を、最後にもう一度、4年生・5年生と一緒に歌って卒業したいんです！」と、自分たちで作ったスライドを使って私たちにプレゼンし、その場で『ゆうき』を歌って聞かせてくれました。6年生みんなの熱い思い、そして、こんなにも頼もしくたくましく成長した姿に感動し、私も「卒業式で、『ゆうき』をもう一度聞きたい」と心に決めました。

それでも、その実現に向けて、6年生に考えてもらいたいこともあったので、課題を出しましたね。7月10日、2回目のプレゼンで、みなさんはその課題を見事にクリアしました。きっと10人でたくさん話し合ったことでしょう。

そして9月の職員会議で、6年生の提案を協議しました。先生たち全員の賛成で決定されました。6年生の熱い思い、行動力が、先生たち大人を動かし、卒業式の形を変えました。

自分たちの思いを大切に、新しいことに向かって挑戦する姿、みなさんのこの行動力がこそが、「未来を切り拓く力」です。これから未来に向かって歩いていくみなさんにとって、何よりも必要な力です。中学校生活においても、自分の思いを大切に、持ち前の行動力で、何事にも挑戦して行ってください。

このあと、卒業生みなさんが、4年生・5年生と一緒に美九里西小学校で歌う最後の歌2曲を、しっかりと心で受け取りたいと思います。

保護者の皆様、本日は、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。6年前の入学式で、あどけなく可愛かった子どもたちが、こんなにも頼もしくたくましく成長しました。これも一重に、保護者の皆様がお子様へ寄り添い、本校の教育活動にご理解・ご協力いただいたおかげです。本当にありがとうございました。

そして、本日、ご臨席いただきました、教育委員会をはじめ、地域の皆様にも、たくさんの方のあたたかいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

卒業生みなさん、あなたたち10名は、美九里西小学校の自慢の卒業生です。心より、卒業おめでとうございます。

令和7年3月24日

美九里西小学校 校長 川田 貴子



1・2年生



3年生



「6年生とお別れの会」



卒業証書授与



しっかりと式辞を聞く卒業生



卒業生「巣立ちの言葉」  
4・5年生と『ゆうき』『旅立ちの日に』  
2曲を合唱しました♪



↑ご家族の皆様と一緒に

【まゆコサージュを胸に・・・】

教職員と一緒に↓



「卒業おめでとう！」 みんな最高の笑顔です